

IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerias VENTURA

SEÑOR TOLL, ENTRENADOR DEL VICH

—Esta vez podemos decir que ambas partes se mostraron conformes con el empate final que registraba el marcador.

—Señor Toll, ¿de acuerdo con el empate?

—Podríamos decir que si ya que ambos equipos han tenido ocasiones para marcar e incluso ambas defensas han tenido también parecidos fallos.

—¿Podría decirme cuáles han sido los fallos del Vich?

—Ya los habrán visto todos, la desdichada actuación de nuestro portero, que regaló los dos primeros goles al Granollers.

—Aparte de estos "regalos", ¿qué impresión le ha causado el Granollers?

—Un gran conjunto, con mucha rapidez y juventud, cosas básicas del fútbol. Además poseen mucha clase y como que han ido y disputado el balón con gran coraje, creo que será uno de los equipos que darán guerra en el campeonato.

—¿Individualmente destacaría algún jugador?

—Qué quiere que le diga, para mí lo mejor ha sido su conjunto, no fijándose en determinado jugador, pues le repito que hay varios jugadores con mucha clase.

—¿Ha quedado contento del partido de sus jugadores?

—Sí, pues han luchado y jugado para ganar el encuentro y esto es cosa importante.

—¿Correcto el arbitraje?

—Más que correcto yo diría normal. Se ha equivocado en alguna ocasión pero sin perjudicar a un determinado equipo.

—Finalmente, señor Toll, quiséramos hacerle una pregunta al margen del partido, pero que para nuestros lectores de Granollers puede tener importancia.

—Usted dirá, ¿de qué se trata?

—¿Qué pasa con el jugador Cot? En Granollers se comenta mucho la ausencia de dicho jugador en el primer equipo.

—Puede decir que no pasa absolutamente nada. La verdad, es que he logrado tener una línea media completa y no veo la necesidad de deshacerla para colocar a otro jugador.

—En Granollers se habla de rebeldía...

—Nada de nada. El chico viene a entrenar y cuando se crea necesario volverá al equipo en el sitio donde mejor convenga.

ROMA, CAPITAN DEL VICH

El veterano capitán del Vich mientras se viste, no atiende amablemente.

—¿Fue justo el marcador?

—Tal como han ido las cosas sí, pero tenga en cuenta, añade, que les hemos regalado dos goles.

—¿Por culpa de quién?

—Nuestro portero no estuvo acertado.

—¿El partido?

—Muy bonito y creo que los espectadores hoy habrán podido disfrutar.

—¿Su opinión del Granollers?

—Un gran conjunto. Han jugado bien y han sabido superar los momentos difíciles, cosa ésta muy importante cuando se juega en campo contrario.

—¿El arbitraje?

—Bien, pues si se equivocó alguna vez, no influyó en el resultado.

—¿Algún jugador destacado en el Granollers?

—Vega, por su rapidez. El delantero centro, que se mueve con mucha inteligencia y el extremo izquierda Esteve. Este forma que lo hace Lapetra en la Zaragoza, ha sido pieza fundamental en el Granollers.

SEÑOR VALLS, ENTRENADOR DEL GRANOLLERS

—¿Has quedado satisfecho con el resultado obtenido?

—Lograr un positivo siempre es cosa que conforma.

—Parece que no lo dices con mucho entusiasmo.

—Es que se pudo haber marcado algún gol más. Por otra parte, el segundo gol del Vich fue un clarísimo fuera de juego.

—¿Qué te ha parecido el Vich?

—Que tiene muy buen equipo, con una línea media tesonera y batalladora.

—¿La mejor virtud de tus jugadores en el partido de hoy?

—La voluntad y ganas de vencer que han puesto todos

en liza. Quizás unos habrán estado más afortunados que otros, pero todos han dado cuanto podían para ganar.

—¿El árbitro?

—Bien, pues si ha tenido algún fallo ha sido debido a la poca colaboración que tuvo con los liniers.

—¿A quién destacarías del equipo contrario?

—A mí me ha gustado mucho, por la clase que imprime a sus jugadas, Musté.

CASTILLO, CAPITAN DEL GRANOLLERS

—¿Hoy no me dirás que la defensa estuvo muy acertada que digamos? —Le decimos de buenas a primeras.

—Desde luego que no, pues se dieron facilidades incomprendibles, especialmente en el cuarto gol del Vich, que estuvo rondando el balón cuanto quiso en nuestra área, sin que se acertase a despejarlo.

—¿Lo mejor del Granollers?

—Nuestra línea delantera, que por lo que ha jugado merecían haber ganado.

—¿El árbitro?

—Regular, pues el segundo gol del Vich, era clarísimo fuera de juego.

—¿Tu opinión del equipo contrario?

—Conjunto mediocre, pues su actuación, al menos hoy, no ha pasado de discreta, con muchos altos y bajos en el desarrollo de su juego. Francamente no me convencieron.

B.

gin



ventura

la ginebra oportuna



DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS